

ABSTRAK

Fariha A.N, Pengaruh Dana Pihak Ketiga Terhadap Pembiayaan Musyarakah di BPRS ArthaMadani.

Dana pihak ketiga merupakan salah satu sumber dana yang dihimpun oleh bank dari masyarakat. Pembiayaan merupakan suatu fasilitas yang diberikan bank kepada masyarakat yang membutuhkan dan dengan menggunakan dana yang telah dikumpulkan dari masyarakat dan musyarakah adalah akad kerjasama antara dua orang atau lebih yang mencampurkan modalnya untuk memenuhi suatu usaha yang akan dijalankan maupun yang sedang dijalankan untuk mencapai suatu hasil atau keuntungan yang diinginkan. Apabila dana pihak ketiga mengalami kenaikan maka pembiayaan ikut mengalami kenaikan juga, sedangkan yang terjadi pada BPRS Artha Madani adalah sebaliknya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perkembangan dana pihak ketiga terhadap pembiayaan musyarakah serta untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dana pihak ketiga terhadap pembiayaan musyarakah pada BPRS Artha Madani.

Penelitian ini dilakukan dengan menganalisis data keuangan yang dibuat dalam kurun waktu tiga dari tahun 2012-2014. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder dari laporan keuangan tahunan yang dipublikasikan di website bi.go.id. Metode yang digunakan adalah metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif, teknikanalisis data yang digunakan adalah uji regresi linear sederhana, korelasi *pearson product moment* dan untuk mengetahui seberapa besar kontribusi dana pihak ketiga terhadap pembiayaan musyarakah digunakan rumus koefisien determinasi. Pengujian hipotesis dalam penelitian ini menggunakan uji t dua pihak dengan taraf signifikansi 5%. Perolehan hasil analisa tersebut diolah dengan menggunakan program *SPSS Statistics Version 16.0*.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa perkembangan dana pihak ketiga terhadap pembiayaan musyarakah tahun 2012-2014 mengalami fluktuatif, dari hasil analisis dana pihak ketiga berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap pembiayaan musyarakah sebesar 18,2% sedangkan sisanya sebesar 81,8% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: Dana Pihak Ketiga, Pembiayaan Musyarakah